

Efrén López Madrigal elopez@prensalibre.co.cr

ue en la década de los sesenta cuando Costa Rica vio nacer el programa más antiguo que se transmite

ducido por la periodista cubana Inés Sánchez de Revuelta, quien a sus 82 años que la caracteriza.

Después de cinco décadas de estar al aire sin parar, la costumbre no la cambia, actualmente de forma ininterrumpida con- sino que la reta a acoptarse a un mundo costarricenses quienes me han aceptado

que según ella ha cambiado y lo sigue por todos estos años en los que he sido aún anda en zapato alto con la elegancía por dar una oferta fresca en su amado programa Tele club.

"Son muchos años de sacrificios todos los días y de llegar a los hogares de los

haciendo, por esa razón hace el esfuerzo parte de ellos y eso lo agradezco. Este país me ha dado mucho, tengo tres hijas y varios nietos que han crecido aquí y por quienes luché", comentó la presentadora.

Sigué pág. 2



El señor embajador de Japón en Costa Rica, Yoshiharu Namiki le entregó la condecoración enviada por el Emperador japonés el año pasado. Fotos: Pamela Jiménez.

INICIO

Su esposo fue esa inspiración para salir de su natal Cuba y cuando decidieron aventurarse en una nueva vida hacia los Estados Unidos, pudo más el color verde y aroma a naturaleza de nuestro país que el deseo de vivir en el país angloparlante. "Íbamos para Norteamérica con el objetivo de tener una vida digna y en la escala decidimos quedarnos en este hermoso país en el que he vivido desde julio de 1961", confesó la cubana.

Durante esos años la vida era menos

Familia

"Mi familia es algo que está en mi corazón. Son muy importantes para mi y siempre han estado en todos esos momentos que los he necesitado", manifestó Sánchez.

La conductora tiene tres hijas llamadas Inés, Irene e Ivannia, y tiene cuatro nietos con quienes disfruta de una excelente relación. "Íbamos para Norteamérica con el objetivo de tener una vida digna y en la escala decidimos quedarnos en este hermoso país en el que he vivido desde julio de 1961", confesó la cubana.

complicada que ahora, pero siempre la constancia fue parte de esos tesoros que saca del baúl de los recuerdos cada vez que debe respirar profundo y seguir adelante. Ella sabe que la perseverancia es parte de su vida así como el amor que tiene por la televisión, que le ha dado las más grandes satisfacciones y que guarda hasta la fecha.

Le gusta acostarse y levantarse tarde y entre las personas que admira se encuentran el Papa Juan Pablo Segundo, Margareth Tatcher y Ronald Reegan, quienes le han dado lecciones que la han hecho más fuerte pensando en todos Para celebrar esas ono

Haga clic en Firmar para agregar texto y firmar un archivo PDF.

programa y conducción, Sánchez se reunirá con sus familiares, amigos y medios de comunicación en el Hotel Real Intercontinental, una semana después de haber dado las gracias en la Basílica de los Ángeles en Cartago.

Récord Guinness

La responsable de toda esta aventura es su nieta María José, quien junto a un amigo iniciaron con el proceso de recolección de documentos que ha tardado más de tres años y es ahora que se logró la evaluación del representante que llegará al país para tal cometido.

Entre los papeles que se presentaron están cartas de expresidentes como Óscar Arias, Luis Alberto Monge y Laura Chinchilla, quienes validaron por medio de felicitaciones con el pasar de los años esa misión educativa por medio de la televisión que realiza Sánchez.